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　同窓生の皆様におかれましてはご健勝にてお過ごしのこ
ととお慶び申し上げます。
　私は本年６月19日、第111回同窓会総会にて近常 寧前
会長のご勇退につきその後任を引き受けることとなりまし
た武田聖克でございます。これまで諸先輩の大変なご努力
で、他校には決して引けをとらぬ東商同窓会と自負し誇り
に思っておりましたが、さらに繁栄させるよう新役員の皆
様と一致団結し、精一杯頑張る決意でございます。
　つきましては、同窓会の皆様には今まで以上のご指導、
ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。
　さて、本年は３月11日の東日本大震災、台風12・15号
による大災害は多くの方々を亡くし、不明者を含め被害者
は大変な数となり地獄を見る様とはこういうことかと思い
知らされた大事件でした。被災地の再建には莫大な費用と
年月が掛かると思いますが、無害に近い岡山の私たちは他
人事ではないとの心を持ち、少しでも協力応援をしたい思
いでございます。

　一方、この苦しみの中で女子サッカー “なでしこジャパ
ン” が団結と根性に加え努力を発揮して世界一の栄誉を勝
ち取る喜ばしいこともありました。
　また、母校では榊原校長をはじめ教職員の熱心なご指導
により、体育部・文化部の後輩たちが共に高いレベルで活
躍していることは頼もしいかぎりでございます。中でも本
年１月の春高バレーで男女がアベック出場というすばらし
い記録を作ってくれましたことは同窓生として誇りに思う
快挙でありました。
　同窓生の皆様、50数年継続している対倉敷商定期戦、
翠光祭（体育の部・文化の部）、東商デパート、吹奏楽部
の定期演奏会等々にどうぞ時間の許す限りご出席いただ
き、後輩の限りなき挑戦をご覧いただければ大きな励みに
なりますので、是非よろしくお願い申し上げます。
　では、同窓会皆様の益々のご健勝、ご活躍を祈念し就任
の挨拶とさせていただきます。

同窓会会長
武田聖克

役　職 卒業期 氏　名
顧 問 一商45 赤木　實男
〃 東 4 期 近常　　寧

参 与 一商46 花房　綱男
〃 二商14 佐藤　　清
〃 東 3 期 藤森　　武
〃 東 4 期 岸　加峯子
〃 東 5 期 鬼山　　隆
〃 東 7 期 長原　利枝

会 長 東14期 武田　聖克
副 会 長 東15期 荘　直二郎
〃 東17期 安本　末廣
〃 東19期 中田眞理子
〃 東20期 服部　和文

役　職 卒業期 氏　名
副 会 長 東21期 香山　良枝
〃 東22期 永岡美智子
〃 東23期 澤根　育生
〃 東30期 綾野　富夫
〃 東30期 古谷　史栄

事務局長 東 1 期 南石　眞作
常任幹事 一商34 藤原栄一郎
〃 一商42 小野　宏一
〃 一商43 小田喜八郎
〃 一商44 竹田　成一
〃 一商45 立川　恭司
〃 一商49 太田　隆三
〃 東 2 期 中尾　昭義

役　職 卒業期 氏　名
常任幹事 東 2 期 喜多　　孝
〃 東４期 伊藤　　博
〃 東 5 期 亀井　貞夫
〃 東 6 期 桑田　徹也
〃 東 6 期 真田　信典
〃 東 6 期 高橋　敏江
〃 東 7 期 小寺　　司
〃 東 8 期 吉原　万計
〃 東 8 期 伊原　正志
〃 東10期 木田　元雄
〃 東11期 浅田祐次郎
〃 東11期 中西嘉津子
〃 東12期 宇野　精一

役　職 卒業期 氏　名
常任幹事 東13期 岡本　成機
〃 東13期 山田　　久
〃 東14期 本徳　誠人
〃 東15期 平尾　壽代
〃 東15期 三田　　清
〃 東16期 二宮　慎二
〃 東17期 中島　賢一
〃 東17期 宮武　高夫
〃 東17期 石川　浩朗
〃 東18期 橋本　清行
〃 東19期 万代　伸正
〃 東19期 三垣　正博
〃 東20期 波夛　伸司

役　職 卒業期 氏　名
常任幹事 東20期 山口　清子
〃 東20期 常原　洋子
〃 東21期 井上　恵子
〃 東22期 奥江　孝宏
〃 東30期 吉田　和美
〃 東30期 園田裕貴子
〃 東35期 山本　孝男

監 査 東16期 吉井　　悟
〃 東21期 田中　泰弘

会計幹事学校 東42期 石田　　慎

　 　 　

役　職 卒業期 氏　名
近畿支部 一商45 横田　譲治
〃 東11期 小野　勝弘

常任幹事学校 東31期 筒井　雅幸
〃 東42期 岡　　育子
〃 東46期 入江　　誠
〃 東48期 篠原　義之
〃 東53期 木下　淳之
〃 東56期 額田めぐみ

同窓会役員名簿
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　まず初めに東日本大震災でお亡くなりになられた
方々に謹んでご冥福をお祈り申し上げます。また被災
された方々に心からお見舞い申し上げますとともに、
被災地の一日も早い復興を祈念したいと思います。
　さて、同窓会の皆様方には、ますますご健勝でご活
躍のことお喜び申し上げます。また日ごろから母校発
展のため温かいご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上
げます。
　６月の総会では、武田新会長が選出され、同窓会の
新体制が始動し大変心強く感じております。またその
折り、皆様方のご活躍を伺い、地元をはじめ全国に於
いて本校の果たしてきた役割・実績等の素晴らしさを
実感いたしました。同窓会が盛会でありますことは、
教職員にとりましては大きな励ましであり、また生徒
の先輩方への信頼度は深く無言の感化を受けるもので
あります。同窓の皆様が、本校の卒業生であることを
誇りに思っていただけるような学校づくりに鋭意努力
していきたいと考えております。
　学校の近況ですが、生徒数は、男子367名、女子581
名　計948名（H23.10.31現在）、各学年は8クラスであ
ります。学科につきましては、1年次は全員商業科です
が、2年次から「ビジネス創造科」6クラス・「情報ビジ
ネス科」2クラスに分かれて学んでいます。ビジネス創
造科には、大学など進学を目指すアドバンスコース、
商品や流通などに関わる幅広いビジネスを学習する総
合ビジネスコース、簿記の基礎を学び、企業分析など
会計に関わる内容を発展的に学習する会計コースを用
意しています。また、情報ビジネス科では、名前の通
りビジネスにおける情報活用の基本的な知識や技術を

学び、これからの情報産業で活躍できる人材の育成を
目指しています。いずれにしても、多様な生徒への進
路に対応できるようカリキュラムを構成し、知徳体の
バランスのとれた生徒を育て、社会に送り出していけ
るよう努めています。
　部活動の状況は、バレーボール部が平成23年1月に男
女アベックで春高バレーに出場という快挙を達成し、
大いに盛り上がりました。また、8月には書道部が全国
高等学校総合文化祭に出品、珠算部が珠算・電卓にお
いて全国大会出場、ボート部・陸上部が東北で開催さ
れたインターハイに出場、10月には、バレー部・バスケッ
トボール部・ボート部の選手が国体出場を、11月には
吹奏楽部が12年ぶりの全日本マーチングコンテスト全
国大会出場を決める等、本校の名声を高めてくれてい
ます。こうして活躍できますのも、同窓会からのご支
援の賜であり、心から感謝申し上げます。
　同窓生の皆様方には今一層のお力添えをいただき、
商業教育の中心校、部活動や行事で輝かしい実績を誇
る全国水準の高校となるよう学校運営に努めて参りま
すので、今後とも物心両面でのご支援をよろしくお願
い申し上げます。
　終わりに、同窓会のますますのご発展と皆様方のご
健勝を祈念しまして、ご挨拶とさせていただきます。

同窓会事務局だより
　東日本大震災にてお亡くなりになられた方々のご冥
福をお祈りすると同時に、罹災地の一日も早い復興を
お祈りいたします。
　皆様方には益々ご壮健にてご活躍のこととお喜び申
し上げます。
　さて、今まで「岡山縣商」と云う名前で皆様にお届
けしていた新聞を、今回よりリニューアルし「岡山東
商同窓会会報」と名前を改め、しかも今回より住所判
明者全卒業生並びに旧特別会員並びに現特別会員であ
る現職員の先生方に会報を送付することとなり準備を
進めてまいり、本日の発送となりました。第１回と云
うことで皆様方全員には喜んでいただけない面は多々
あることとは思いますが、今後皆様のお声を聞き、改
めたいと思っております。
　なお、発刊費用として、別紙の通り、同窓会活動協
力金（同窓会会報発行費）として、￥2,000のお振込を
よろしくお願いいたします。現在の予定では会報は2年
〜 3年に一度のペースで発刊予定です。
　昭和63年（1988年）から平成23年（2011年）まで
に32回発刊されました、「岡山縣商」新聞の発刊につき
ましては、東３期卒藤森武氏の並々ならぬご苦労に対
しましては、皆様方と共に心より感謝申し上げます。
　例年行われています同窓会総会も、ここ数年参加者
が微減していますと、本年当初「縣商新聞」でお伝え
しましたが、新同窓会長武田聖克（東14期卒）さんや、
若い卒業期の方々のお声掛けにより本年は、昨年より

約50人近く参加者が増え172名の方が参加されました。
　平成24年度同窓会総会は平成24年6月17日（日）を
予定しております。各期の代表の方からご連絡がある
と思います。本年以上の大勢の方のご参加を期待して
おります。
　次に、同窓会名簿の発刊についてご連絡します。
　現在の予定では、平成25年度中には発刊予定で準備
に入りたいと思っております。その節には調査用紙が
皆様のお手元に届きます。より正確な名簿の発刊を目
指したいと思っておりますので、ご協力をよろしくお
願い申し上げます。また、同期の方で住所の不明の方
がかなりいらっしゃいます。もし、住所をご存知であ
れば、事務局までご一報いただければ幸いです。
　名簿につきましては、１冊4,500円（送料込）で頒布
予定です。名簿に関しましては、同窓会または、名簿
印刷をお願いしている㈱サラトから以外はご連絡はい
たしません。なお、名簿発刊につきまして、名簿への
広告の掲載、賛助金ご依頼などをお願いしますが、何
分ともよろしくお願い申し上げます。
　同窓会の名前を騙り、高額な名簿を販売する業者が
おります。悪質業者にくれぐれもお気を付けください
ますようご注意ください。このたびの会報は、学校の
こと、部活動のこと、同窓会の活動など盛り沢山に載
せています。次回の参考になるご指摘、要望などがあ
りましたら、ご連絡ください。
　母校並びに同窓会の益々の発展と、皆様方の益々ご
壮健でのご活躍をお祈りすると共に、同窓会、後輩の
ために、ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

学校長
榊原俊章

事務局長
南石眞作
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　5月12日、昨年に引き続き天候に
恵まれない中、第58回倉商定期戦が
開催されました。グランド状態が悪
く、野球・ソフトボール・ソフトテ
ニス（女子）は練習の成果を発揮す

ることができませんでした。しかし、体育館やその他の競
技の応援団として定期戦を盛り上げてくれました。そして、
選手団はその応援に応え、素晴らしいプレーを見せてくれ
ました。特に最後に行われたバスケットボール部の試合に
は、アリーナに全校生徒が集まり、さながら全国大会のよ
うな熱烈な声援を送りました。その結果、2年連続優勝旗
を手にすることができました。
　私達東商生徒は、この倉商定期戦に向けて様々な準備を
してきました。ダンス部は毎年恒例の応援の振り付けを全

校生徒に指導し、書道部は、今年度のテーマに沿った言
葉を垂れ幕に書くなど、試合に出場しない文化部も、こ
の倉商定期戦をしっかりと支えてくれました。また、吹
奏楽部は、体育館を借りて夜遅くまでマーチングの練習
をし、県下トップクラスのマーチングやパフォーマ
ンスで桃太郎アリーナを沸かせてくれました。
　倉商定期戦のためにどの部活動も毎日練習
を重ね、定期戦に向けた熱い思いや伝統を胸
に、迫力あるプレーを見せてくれました。
今年度も全校生徒で戦う定期戦を終え、東
商生徒全員のかけがえのない思い出になっ
たと思います。私は２年生で、来年が最後
の定期戦ですが、今年以上に素晴らしい定期
戦にしていきたいです。東商最高！！

　今年の翠光祭は、「一人一人が勝利の原石　光り輝け　
東の魂」のテーマのもと、各チームリーダーや三年生を
中心に学年の壁を越えて一致団結し、模擬店・装飾・ステー
ジ・応援・パネルの係別に準備を行い、大変完成度の高
いものとなりました。

　翠光祭初日、吹奏楽部による素晴らしい
演奏で幕を開けました。今年の文化の部では、
各チームが人権問題を取り上げたステージ発
表をし、演劇部が東日本大震災で起こった原
発を題材にした作品を発表するなど、全ての
作品において命の大切さを改めて教えてくれ
るものとなりました。その他にも有志ライブ
やダンス部による演技も見応えがありました。
　体育の部では各チームの応援係の入場から

始まります。応援リーダーやチームの特色を活かし工夫
を凝らした入場が行われた後、各チームリーダーを先頭
に選手団が縦横そろった綺麗な行進を見せてくれました。
　いよいよ各チームの力と力のぶつかり合う体育の部が
始まります。他の学校では類を見ない女子騎馬戦では、
白熱した戦いが繰り広げられました。応援席前では各チー
ムの生徒達が選手に声援を送り、終了の合図とともに選
手からは歓喜の声がわき上がりました。
　応援合戦では、各チームの応援リーダーを中心に夏休
みから練習を始め、創意工夫を凝らした演技を披露し、
今年も大いに盛り上がりました。
　最後の種目はフォークダンス。二・三年生の男女、そ
して先生方がペアになり本当に楽しそうに踊っている姿

は印象的でした。今年もアンコールの声が
上がるなど大盛況のうちに幕を閉じました。
　今年度の翠光祭も、全校生徒そして先
生方の協力で素晴らしいものとなり、学
校生活の中で生徒が一番楽しめる行事で
あり、大切な思い出の一つになりました。

　みなさん、こんにちは。生徒会長の名越です。
今年の学校全体のテーマは「〜勇猛果敢〜翔ば
ぬなら翔ばせてみせよう東の魂」です。このテー

マを胸に今年度も様々な行事に取り組んで来ました。五月に行われた
倉商定期戦。結団式では、ダンス部や吹奏楽部の力のこもった応援練習。
全員の気持ちが一つになりました。そして、昨年に引き続き勝利を収
めることができました。優勝旗を手にした時、東商業の生徒会長をし
ていてよかったと実感しました。一年生、二年生の時は上級生の背中
を見ながら迷惑をかけまいと、ついていくだけで精一杯でした。最上
級生になることで、今度は背中を見せる立場になり自分たちが下級生
を引っ張り、学校全体を盛り上げなければいけないという使命感から
一生懸命戦い、自分たちが昨年度よりも成長できていることを実感し
ました。から始まったこれも、会場まで足を運んでくださった保護者、
同窓生の皆様の応援や協力があったからだと思います。
　そして、九月には学校生活の中で最大の行事である翠光祭。今年は、
台風の影響から準備開始が遅れ、二学期に入ってからの準備でした。
準備段階から翠光祭に至るまで、チーム内での意見の相違や自分たち
が翠光祭を成功させなければいけないという重圧、そして進路実現か
らの焦りなど本当に大変だったと思います。しかし、チームリーダー
をはじめとする三年生は翠光祭・進路実現、全てのことに手を抜くこ
となく、全力で取り組みました。特に閉会式での校歌斉唱では、学校
全体が一つになった瞬間を感じることができ、結果は様々でしたが、

思い出深い感動的な翠光祭になりました。この思い出ができたのも、
一年生、二年生の支えや、先生方の協力があったからだということを
ひしひしと感じました。
　今年は、部活動も盛んで、ボート部、陸上競技部、吹奏楽部、珠算部、
書道部が全国大会に出場、出展されました。日頃の生徒の頑張りが、
県内はもちろん全国で評価されたと思うことを嬉しく感じると同時に、
この結果を今年だけのものではなく、来年以降も繋げられるように三
年生が後輩に指導していきます。
　次は、東商デパートが控えています。この行事は保護者の皆様や地
域の皆様の協力が特に大切です。生徒一同、力を合わせお客様をおも
てなしできるよう努力していくので、ご協力お願いします。
　なお、私の任期は十二月で終了します。先日の生徒会役員選挙の結
果、来年一月からの新生徒会長は、
今年生徒会で共に頑張ってきた関
澤将貴（せきざわまさき）くんに
任せることになりました。彼はしっ
かりとした自分の意見を持ちなが
ら、他の意見も取り入れ、東商業
をよりよくする為に誠心誠意取り
組んでくれることと思います。同
窓生のみなさん、これからも東商
の応援をよろしくお願いします。

生徒会長
名越　勇

2年7組　有松沙桜

3年2組　奥山裕貴

定期戦

翠光祭

生徒会長右から三年（旧）名越　勇
二年（新）関澤将貴
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　私は、現在女子卓球部の主将をしています。
　この度、12月２日（金）〜４日（日）の３日間ＪＦＥ

千葉体育館（千葉県千葉市蘇我）で行われる全国高校選抜新人合
宿に参加します。11歳から卓球を始めた私にとって、全国規模
のレベルの高い合宿に参加するのは初めてです。さらに、岡山県
代表という事でとても光栄に思っています。
　合宿では技術の向上や苦手箇所の克服はもちろん、岡山に帰っ
てからの練習方法を学んでこようと思います。全国からさまざま
な選手が集まるので、自分の短所である人見知りの所を少しでも
改善し、一人でも多くの友達をつくって帰りたいと思います。特
に、練習方法はチームメートに伝え受け継がれるようしっかりと
勉強していきたいと考えています。
　合宿では、練習試合なども多く予定されているので、全国の強
豪を相手に自分の実力を十分に発揮したい。東商の卓球を千葉県

で思いっきりプレーしてきます。このような貴重な体験をさせて
いただく事ができるのも天野先生の熱いご指導や一緒に汗を流し
て練習しているチームメート、陰でいつも支え応援してくれてい
る家族など周りの方の力があっての事なので少しでもみなさんの
期待に応えられるようがんばってきま
す。合宿に行って今までの自分を
超えられるような自分になって
帰ってきたいと思います。また
とないチャンスを無駄にせず、
卓球部の部訓である「私はでき
る」の言葉を胸に、東魂を全国
に見せつける勢いで精一杯がん
ばってきたいと思います。

　岡山東商業高校同窓生の方々には、常日頃より、デパート運営に
つきましてご協力をいただき、まことにありがとうございます。東
商デパートは、平成5年からスタートし、今年で18回目を迎え、岡
山ドーム開催も5回目となりました。協力業者の中には、同窓生の方
も多く、現在も協力を申し出ていただいており、大変心強く思い、
感謝いたしております。

　 当 日 は、
多 く の お 客
様 に ご 来 店
い た だ き ま
し た。 生 徒
は、教室から
飛 び 出 し て
本 物 の 商 品
を、お客様へ
の 販 売 体 験
を す る こ と

が出来ていま
す。事前学習
では、専門学
校の先生によ
る「ビジネスマナー」の講習会や社会福祉協議会の方による車椅子
介助の研修などを実施し、お客様へ満足していただけるデパートに
なるよう心がけてきました。
　今年は、新たな開発商品として、東商限定キティストラップを制
作・販売いたしました。制作の段階で、ストラップやハンドタオル
など様々な限定商品を考えました。今後も、同窓生の方にも、母校
をなつかしく思ってもらえるものを開発し、販売していきたいと思っ
ております。
　東商デパートの取り組みをとおして「ビジネスマインド」を育み、
近江商人「三方良し」の教えのように、生徒も満足（売り手良し）、
お客様も満足（買い手良し）、地域社会にも貢献出来る（世間良し）
東商デパートを目指していきたいと考えています。同窓生の方々に
は、今後とも、ご指導、ご協力の程よろしくお願いいたします。

　私たち珠算部
は、顧問の難波
先生・笠原先生
の指導の下、３
年生５名・２年
生３名・１年生
２名で活動して
います。
　日々の練習は、
放課後と土曜日
半日です。大会

前には休日の１日練習や合宿もしています。特に合宿は、７月の
全国大会前に県合同合宿として行われます。
　私たちが目指しているのは、全国大会優勝です。高い目標を掲
げてそれに向けて日々、部員同士、また、他校生と「切磋琢磨」
することをしています。そして、その過程で、社会性を身につけ
ることがより重要であると顧問の先生から言われています。

　今年度の成績は、以下の通りです。
　県高等学校商業実務競技大会（津山商高・６月11日）
　団体（珠算）優勝（川辺・廣瀬・中山）
　団体（電卓）優勝（服部・岡田・浅野）
　個人（珠算）優勝（川辺）２位（廣瀬・中山）３位（山本）
　個人（電卓）優勝（服部）３位（岡田）
　上記大会の結果、当時の部員７名全員が全国大会に出場しまし
た。また、珠算・電卓両方に同一校が出場したのは県初のことです。
　全国高等学校珠算競技大会（東京都立荒川商高・８月２日）
　個人（珠算）佳良（川辺・廣瀬）
　個人（電卓）佳良（服部）
　珠算種目別（応用）佳良（廣瀬）
　電卓種目別（応用）３等（服部）
　目標には届きませんでした。県勢の入賞記録（10年連続）を続
けることは出来ました。
　来年度は今年以上の成績をあげてくれると信じています。
　部員不足です。「そろばん」「電卓」どちらかをやってみませんか。
特に、電卓は高校入学からのスタートです。
　東商で、珠算部で「生きる力」を養おう！

担当　川鍋洋丈

3年6組　山本圭佑

2年3組 　安良田菜央

東商デパート

珠算部

卓球部

第18回

全国高校選抜新人合宿に向けて

天野監督・安良田選手
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部活動活躍状況（1年間）

卒業生活躍状況（部活動）～過去10年間位～
部活動 名　前 卒業年度 所　属 活躍状況

野 球 星野　大地 Ｈ23年度 福岡ソフトバンクホークス 2010年ドラフト４位指名
ソフトボール 角原　亜也加

三崎　奈緒
柳瀬　友紀
川本　知佳
中島　千晶
上山　美奈代
中山　知美

Ｈ17年度
Ｈ18年度
Ｈ19年度
Ｈ19年度
Ｈ20年度
Ｈ21年度
Ｈ23年度

東北福祉大学卒
大鵬薬品
佐川急便
環太平洋大学
愛媛女子短期大学
三菱化学
平林金属（内定）

インカレ優勝（Ｈ20,21年）
全日本女子１部リーグ（捕手）
全日本女子１部リーグ（副主将・内野手）
インカレベスト８（Ｈ21年）
インカレ出場（Ｈ21,22年）
全日本クラブ選手権出場（Ｈ22,23年）
全日本女子２部リーグ（投手）

男 子 バ レ ー 國近　公太 Ｈ15年度 ＪＴサンダース Ｖプレミアリーグで活躍、現在主将
女 子 バ レ ー 竹内　彩 Ｈ21年度 愛媛女子短期大学 全日本ユニバーシアード候補選手

トヨタ車体クインシーズ（内定）
陸 上 競 技 村上　裕紀

松本　真由子
H20年度
H23年度

東海大学
関西大学

日本インカレ　やり投　優勝
日本インカレ　走高跳　優勝

部活動名 大会名及び活動状況 成　績
卓 球 （女子）第50回岡山県高校総体卓球競技 女子団体　第3位
柔 道 （女子）第33回全国高等学校柔道選手権大会岡山大会

　　　　第58回中国高等学校柔道大会　
女子団体　2位
女子個人63kg 3位

剣 道 （女子）第13回中国高等学校新人剣道大会岡山県予選会
　　　　第20回全国高等学校剣道選抜大会岡山県予選会
　　　　第57回中国高等学校剣道選手権大会岡山県予選会
　　　　第50回岡山県高等学校総合体育大会

第3位
第2位
第2位
第3位

男 子 バ レ ー 平成23年度岡山県高等学校新人バレーボール大会
平成23年度全国高等学校総合体育大会バレーボール競技岡山県予選会

優勝
準優勝

女 子 バ レ ー 平成23年度岡山県高等学校新人バレーボール大会
平成23年度全国高等学校総合体育大会バレーボール競技岡山県予選会

優勝
準優勝

陸 上 競 技 平成23年度岡山県高等学校総合体育大会
第64回中国高等学校対校選手権大会　
　　
　
第59回岡山県高等学校新人大会
第20回中国高等学校新人対校選手権大会

女子総合　第2位
男子三段跳　森本真也　優勝
女子400m　塩見玲加　第2位
男子やり投　中川拓也　第3位
女子トラック優勝
女子5000mW　神宝なるみ　優勝

　　　　　　　小橋秋奈　　第3位
女 子 バ ス ケ 第50回岡山県高等学校総合体育大会バスケットボール競技の部

第42回全国高等学校バスケットボール選抜優勝大会岡山県予選会
第3位
第3位

ソフトボール 平成23年度夏季ソフトボール選手権大会 第3位
吹 奏 楽 平成23年度第51回全日本吹奏楽コンクール中国大会出場　

平成23年度第24回全日本マーチングコンテスト中国大会出場　
平成23年度第24回全日本マーチングコンテスト全国大会出場

銀賞受賞
金賞受賞
銀賞受賞

珠 算 第111回岡山県高等学校商業
実務競技大会兼全国大会予選会

第58回全国高等学校珠算・電卓
競技大会

珠　算　団体優勝
　　　　個人優勝　第2位　第3位
電　卓　団体優勝
　　　　個人優勝　第3位
珠　算　個人　　　佳良賞　　
種目別　応用計算　佳良賞
電　卓　個人　　　佳良賞　　
種目別　応用計算　第3位

ダ ン ス 第35回岡山県高等学校総合文化祭　ダンス部門参加　
社会福祉法人へボランティアとして参加（ダンス披露）

グルーヴ・テクニカル賞受賞
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１月２日　於：岡山プラザホテル
　昭和45年３月に卒業して40年の年月が過ぎ、私達も
還暦を迎える頃となりました。東商21期生としては、
初めての商業科・経理科合同の同窓会です。
　３年生の担任  和田郁雄先生・江見太一先生・萱野滋
夫先生・橋本武夫先生・佐藤清先生の５名の先生方と
103名の卒業生の多くの出席をいただきました。亡く
なられた恩師と若くして旅立った17名の友に黙祷を捧げた後、高
校時代の各種行事と卒業時の集合写真をスクリーンに映し十代の青
春時代を懐かしく思い出しました。
　二次会のカラオケ大会も大いに盛り上がり、時の経つのを忘れた
５時間半でしたが、第２回の同窓会の開催を決め散会となりました。
　今回欠席の皆さんも、次回は是非ご出席下さい。

　私達東商21期生の入学の年、経理科が設立されたのですが、現
在では商業科・経理科ともに無くなったと聞き一抹の寂しさと時代
の流れを感じたところですが、東商の名を継ぐ後輩達の益々の活躍
を願っています。
　最後に、やりくり上手な幹事一同のお陰で残りました剰余金を、
母校同窓会に寄贈させていただきたいと思います。 （香山良枝）

近畿支部
　 だより

同期会だより

近畿支部長　横田穣治（一商45） 　近畿副支部長　小野勝弘（東11）

　近畿支部は、大阪、兵庫、京都、奈良の在住者962名にしぼって、支部活
性化のために、昨年度は通信費を張り込み同窓会案内状を発送した次第であ
ります。

　ところが出欠の反応を示した卒業生はその1/4に
も満たず、世話役一同大いに落胆かつ反省を致し
ました。今後の開催に当たっては、これにこりず
同期生グループ又は部活グループの積み重ねの拡大による掘りおこしなら
びに支部役員の若返りによる再出発しかないと考えております。
　平成23年度の開催は一服として、24年春に開催する予定としております。
　どうか近畿支部在住の皆様は、このような楽しい、ぬくもりのある会へ
積極的においで下さいますようお願い致します。
　（昨年度の県南新聞に掲載もれとなっておりました）

 一商49期・東１期
　平成23年10月1日、岡山市内料亭やまねで、恩師松田先生をお迎えし、最後の同期会を開き
ました。出席者は19人です。2年生で、岡山空襲、岡山駅から東を見れば東山が目の前。焼け
跡校舎の片付け、農作業、焼残りの物置で、手作りの座机での学習、ブルさん鬼さん、ポンしゅ
う等先生の思い出、脱線生徒のその後等、学校の話、健康・家庭そして遂には老老介護の話題
と成り遠距離から来られた人、卒業後久し振りの人など笑顔と感激の一日でした。昭和19年
入学で一九会と名附け年会費を集め、活動していましたが80歳と高年齢と成りましたので今回の同期会で清算しました。
　今後はグループで連絡したいと思います。 （太田隆三）

 東商６期
　去る９月21日、古代吉備王国の中心地であった国民宿舎サンロード吉備路
において、恩師を含む50名の出席を得て、卒業55周年記念第９回目の「第六
期同期会」を開催し、和やかな一時を過ごすことができた。
　懇親会に先立ち、国指定重要無形民族文化財「備中神楽」の舞に感動した
のち、前回の同期会以降他界された同期生12名の方々のご冥福を祈り黙祷を
捧げ、懐かしい「校歌」を斉唱し、旬の会席料理を満喫しながら、懇親の輪
が広がり、想い出話や家族構成、健康状態等に花が咲いた。お開きは恒例と
なっている「応援歌」で締めくくり、２年半後（平成25年３月頃）喜寿を記念しての再会を約束して散会した。 （桑田徹也）

 東商21期

 東商19期
卒業45周年
記念同期会の

お知らせ

平成22年近畿支部総会

元野球部監督
向井 正剛先生講演

　平成22年正月に、みんなでみんなの還暦をお祝いし、早や３年目を迎えようとしています。
　同期生のみなさん、お元気ですか？
　実行委員会では、還暦記念同期会でのアンケートをもとに、再来年のお正月１月２日に卒業45周年を記念し
て盛大な同期会を計画しています。
　来秋には、皆様に案内状をお届けしますので、一人でも多くの仲間を誘い合って、一人でも多い参加者で楽
しい集いにしましょう。待ってまあす！ 東商19期生（昭和43年卒）同期会実行委員会



72011.12.16

事務局　株式会社 山陽設計内　　安本 末廣 
　　　　〒703-8243　岡山市中区清水2-5-22
　　　　TEL： 086-271-7011　FAX： 086-271-7111
　　　　E-mail：s-yasumoto@sanyosekkei.co.jp

　2011年10月5日（水）に、第36回岡山東商同窓会ゴルフコンペが第6期生の担当で玉野ゴルフクラブを貸切って開催
されました。
　天候には恵まれませんでしたが、楽しく賑やかに、和気あいあいとプレーして表彰式ではお互いの親交、旧交を深め
盛会に終わることができました。
　成績は次の通りでした。

吹奏楽部12年振り
全日本マーチングコンテスト出場

　私達の母校吹奏楽部は12年振り全日本
マーチングコンテストに出場が決定し、
11月20日（日）大阪城ホールで開催さ
れた第24回全日本マーチングコンテスト
に中国地区代表として出場されました。
これは吹奏楽部員73名と顧問の佐藤・小
原先生、また学校側の懸命な努力の賜物
であります。
　吹奏楽コンクールも県内唯一の公立高
校として中国地区大会へ出場されまし

た。公立高校の限られた予算の中ですばらしい成績を上
げている後輩達を、OBの一人として誇りに思います。
　後援会としても応援をと11月27日（日）後援
会総会を校長、現・元顧問の先生方を迎え、卒
部生の諸君と熱心な討議を行いその後、楽しい
懇親会を開催しました。
　また12月25日（日）には岡山シンフォニー
ホールで第47回定期演奏会の裏方として、
OB・OGの後援会員が多数参加し演奏会の一
助を担う予定です。

野球部OB会長　綾野富夫（東商30期）

　本校野球部の歴史は100年を超え、県下では唯一甲子園優勝（昭和
40年）の偉業を成し遂げました。
　野球部OB会は、会員相互の情報交換やコミュニケーション作り、
またグランドで毎日汗を流している後輩達への側面的な支援等を目的
に、日々活動を行っております。
　毎年４月には総会を開催しておりますが、本年は９月11日に、学
年幹事会を行いました。その主たる目的はOB会のホームページ立ち
上げと意見交換でした。各学年を代表して集まった学年幹事からは活
発かつ前向きな意見が出されました。その一つをご紹介します。「私
達の高校時代は、周囲の皆様に支えられたからこそ３年間野球をする
ことができた。現在はOB会員として当時の恩返しをしなければなら
ない。それがOBとしての役割であり、その原点を学んだのは東商野
球部なのだから。」（22期 光本修澄様）
　　　野球部OB会のホームページができましたのでご覧下さい。
　　　HPアドレスhttp://www.ne.jp/asahi/okayamahigashi/ob/

　幹事の気まぐれで不定期で開催しているカナタイプ部同窓会。
　今回は静岡、香川から駆け付けてくれたり、7カ月の赤ちゃんのいる子、５歳の孫が
いる子と、バラエティーに富んだメンバーが32人中16人集まりました。
　楽しい時間はあっというまに過ぎ、気持は女子高生の「熟女の会」でした。今回来れ
なかった皆さん、次回は絶対きてねー！！

同
窓
ゴ
ル
フ
コ
ン
ペ

東商吹奏楽部後援会便り

第3回カナタイプ部同窓会  昭和59年卒業
平成23年7月2日

野球部OB会活動報告

後援会会長
吉井　悟

（東商16期）

　新人事により、14期の千田健治さんが新会長に選任され、次
回大会は第20期の担当により2012年10月3日（水）に開催の予
定です。
　皆様のご参加をお待ちしております。
　申込みは事務局　安本末廣（17期）まで申し込みして下さい。

個人戦の部（ダブルペリア方式）
　優　勝　（16期）荒木 　豊さん　ネット70.6
　準優勝　（  7期）富山 純雄さん　　〃　72.2
　第３位　（20期）波夛 伸司さん　　〃　72.8

団体戦の部（同期生6人のグロス合計）
　優　勝（20期）　539　ストローク
　準優勝（18期）　543　　　〃
　第３位（  6期）　559　　　〃
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　第111回同窓会総会において武田聖克新会長
が誕生しました。この機会に会長から会報発行
の要請があり、会報委員会では自前の企画や他
校の会報を参考に手を加えながら進めてまいり
ました。当然のことですが会報は同窓会沿革史

の重要な資料となります。全委員、初めての経験で当初戸惑い
ましたが、各々の役割分担を決めて取り掛かったことで、何と
か体裁が整いました。
　内容的に物足りない点や工夫不足を感じられた方も多くおら
れると思いますが、何卒ご容赦願います。
　なお、お気づきの点、ご意見やご感想を事務局までいただけ
ましたら幸いです。
　末筆になりましたが、発行にあたり㈱サラトのご支援ご協力
に対し心からのお礼を付して後記とします。
 （会報委員会）

　平成25年版同窓会会員名簿を作成致します。
　平成24年の秋頃から会員の皆様にご案内を
お送りする予定です。
　名簿作成作業については、個人情報の慎重な
取扱を重視し、同窓会で協議を重ねた結果、プ
ライバシーマーク取得のデータ整備専門会社㈱サラトに委
託しております。整備されたデータは、母校、同窓会の財産
です。
　ご理解ご協力のほどお願い致します。

　同窓会ホームページを平成24年2月1日
に開設する予定です。
　同窓会の様々な情報を発信していく予
定ですので、ぜひご覧下さい。
　学校ホームページのリンク先からも閲
覧できるようにする予定です。

　平成24年度 同窓会総会の
ご 案 内 （予定）

第112回岡山東商業高等学校同窓会総会を下記の通り開
催します。

記

１．日時　平成24年６月17日日
　　　　　午後３時から
１．場所　岡山プラザホテル

　同窓会会報活動協力金の
お 願 い

　同窓会会員の皆様におかれましては益々ご壮健のこと
とお慶び申し上げます。
　又、平素より当同窓会に対し温かいご厚情を賜り心か
らお礼申し上げる次第です。
　さて、この度前文に記載しています通り、今回は同窓
会会報を名簿記載者全員に拝送させていただきました。
　出費多難の時節柄、誠に恐縮ですが是非ご協力をお願
いする次第です。（同封の振込み用紙にて）

総会風景（平成23年度）

同窓会名簿作成のご案内 同窓会ホームページの開設

同窓会ホームページ（平成24年2月1日開設予定）

http://www.dosokai.ne.jp/higashisho/

学校ホームページ
http://www.higasho.okayama-c.ed.jp/

編 集
後 記

　秋の褒章で平成19年から４年間同
窓会会長を務められた近常寧氏が藍
綬褒章を受章されました。
　県保護司会会長としてご尽力されての叙勲です。
ご披露いたします。

前同窓会会長   近常 寧 様
藍綬褒章を受章


